
  Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 247 /2023 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, que seja construído 

calçadas de concreto no entorno de todas as caixas d’água que estejaM 

somente com gramado. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A grande maioria das caixas d’água do município possuem grama 

em seu entorno e por tal motivo, a manutenção tem que ocorrer com grande 

frequência. 

Quando isso não ocorre, além do lodo que se acumula em volta, 

pode trazer bichos peçonhentos ao local e por esse motivo, se faz a presente 

indicação. 

Certa de que estas solicitações serão bem acolhidas pela 

Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete da Ver. APE, 14 de junho de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de junho de 2023. 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

   

 

 

 

 
 


